

泉北山



学校 だより
令和6年3月17日②
校長室 発行



河内小 HP

第4回学校運営協議会

●2月19日に、今年度最後の運営協議会を開きました。

5校時目には、4、5、6年生が合同でしていた総合的な学習の時間の様子を参観していただきました。その後に、担当の教員から取組状況を説明して、みなさんから評価していただきました。

地域の方々が、いろんな機会に関わってくださっていることに感謝し、学校の教育活動を充実させていきたいと思っています。

登下校の通学班の様子やあいさつの声などを気にかけてくださっている等、児童の様子についていつも温かく見守ってくださっていることに感謝をお伝えしました。

●2月21日には、学校支援ボランティアの方々への『感謝の会』を開きました。登下校の見守り、昔遊びなどの交流、交通安全活動の推進、読み聞かせボランティアなど、多くの方に支えていただいています。児童から、感謝のメッセージを贈りました。



●1、2年生は、2月17日に『昔遊び』をしました。急なご案内になってしまいましたが、多くの方に来ていただき、昔遊びを教えてもらいながら楽しい時間を過ごすことができました。

普段はできない、竹馬やあやとり、お手玉、かるたとり等々教えてもらいました。

児童からも感謝の気持ちを伝えました。



1・2年生の昔遊び体験

みんな集まれ！キリタローの館

河内小
キリタローの館
プロジェクト3周年
マルシェ

2025. 03/20 (木) 11:00-15:00

河内小学校の6年生が 地域への恩返しと 姫新線利用促進のために企画しました！！

- 展示ブース**
1年生～6年生が総合的な学習の時間で学んだことを展示しています！ご覧ください！
- 遊びブース**
射的、オークション、スタンプラリー、ワークショップなどなど。飽きさせません！
- 飲食ブース**
しもやけ商店、池田キッチン、妹尾農場、ハッピーファーム、OB駄菓子店

●3月7日には、5年生たちが計画した『6年生を送る会』が開かれました。6年生たちへのインタビューから始まり、縦割り班対抗のゲームもありました。6年生たちは、中学校で頑張ることや入る部活動を教えてくれました。中学校への夢を膨らませながら過ごしています。5年生も任されたイベントで活躍しています。次を引き継ぐ気持ちが育っている様子もうれしいです。

●3月20日(祝・木)に6年生企画のマルシェが開かれます。小さな子どもたちが喜んでくれるようなゲームや駄菓子のコーナーなどなど盛りだくさんです。ぜひご家族でお越しください。駐車場が狭いので、

この機会に JR をご利用ください。

JR を利用された方には特典があります♪

5年生が「河内小の里海米」や「おにぎり」を販売します！お楽しみに♪



●文化やスポーツ、ボランティア活動など積極的な取り組みを称える「第49回山陽新聞桃太郎賞」の表彰式が9日にさん太ホールで開かれました。6年生たちが表彰を受けたので、みんなで出席してきました。

